



El Eje Cuba-Rusia y la UE

“Las fuerzas del mal (...) siguen vivas y frente a ellas tenemos que demostrar una capacidad de acción mucho más poderosa, mucho más consistente y mucho más unida que la que hemos sido capaces de hacer hasta ahora” Josep Borrel Fontellas

Ciudadanos y organizaciones cubanas de la sociedad civil independiente, han alertado estos días, del reclutamiento de cubanos para luchar junto al ejército ruso en la guerra de Ucrania. Según las declaraciones de los jóvenes fueron conectados en La Habana por una mujer cubana y un “traductor” ruso. Los pasaportes de 189 ciudadanos de Cuba, evidencian, que fueron enrolados en el ejército ruso por el mayor Anton Valentinovich Perevozchikov, con la complicidad de la coronel Milián Gómez, agregada militar de la embajada cubana en Moscú. Los testimonios ofrecidos por los afectados indican que la operación se realizó con alevosa: fueron engañados

El gobierno cubano, como en tantas otras ocasiones contrataca s, deteniendo a 17 personas por reclutamiento ilegal para la guerra en Ucrania. Conociendo nosotros el historial de control y de desinformación del régimen cubano, resulta imposible pensar que las autoridades cubanas no supieran, o no estuvieran involucradas de alguna manera en esta operación.

El Servicio de Acción Exterior del Parlamento Europeo, a través de un portavoz, ha declarado haber aceptado las explicaciones dadas por el gobierno cubano sobre el caso, lo que demuestra una vez más, que el Sr. Borrell ha bajado mucho el nivel ético y político con respecto al Régimen. La explicación del gobierno cubano, en la que se auto exonera de toda responsabilidad, culpando a terceros, demuestra una vez más que, ya no es sólo una cuestión de derechos humanos y de la recurrente violación del Acuerdo de Diálogo Político y de Cooperación, sino también a este delicado asunto que afecta directamente a los intereses y a la seguridad europea. Bajó el listón cuando se conformó con la abstención en la votación de Naciones Unidas de Cuba sobre el tema ruso y ha mirado a otro lado ante los intercambios, y acuerdos políticos y ahora vuelve otra vez a mirar hacia otro lado ante estos graves hecho.

El Alto Representante, con esta aceptación, no sólo parece estar traicionando la misma causa que defiende y defendemos, sino que también ha hecho caso omiso de la Resolución (2023/2744(RSP) aprobada el 12 de julio del año en curso en Estrasburgo, que, en el apartado 17 específicamente, condena el apoyo del régimen cubano a la guerra de agresión de Rusia contra Ucrania y su defensa de Rusia y Bielorrusia, recordando que las declaraciones del VP/AR, en las que se indica que no apoyar a Ucrania contra la agresión rusa tendría consecuencias, y lamenta que se haya demostrado que estas declaraciones son mera retórica sin consecuencias prácticas

La Habana, 14 de septiembre de 2023
Partido Demócrata Cristiano de Cuba.